

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

Síntesis informativa

07 de noviembre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Intensifican operativos contra los motociclistas	En los últimos días se intensificaron los operativos de la Policía de la Ciudad de México contra motociclistas, un problema que se dejó crecer y ahora, ya desbordado, buscan contener. Miles de personas se mueven en motocicleta por las calles de la capital, pero muchos lo hacen en forma irregular, por no contar con papeles en regla o no portar medidas de seguridad personal. Pero, más allá de eso, lo que motivó las acciones son el creciente uso de motocicletas por parte de delincuentes, incluidos homicidas. Ejemplos sobran, pero uno de los más recientes es el de la líder de ambulantes Diana Sánchez Barrios.
EXCÉLSIOR	Artículo Luis de la Barreda	La corte calló	La última esperanza se desvaneció al no alcanzarse en la SCJN el mínimo de ocho votos para analizar el contenido de la reforma judicial. Por no contar con esa mayoría calificada, el alto tribunal no podrá conocer de recursos contra el contenido de reformas a la Constitución, aunque sean violatorias de derechos humanos. El ánimo de la concentración del martes pasado a las puertas de la Corte era festivo, de combatividad, coraje y esperanza. Numerosas vallas y policías cerraban arbitrariamente casi todos los accesos al Zócalo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Estrategia de seguridad	Cada mañana, entre la reunión del Gabinete de Seguridad y las conferencias matutinas que da en Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum se reúne con un pequeño grupo de asesores que le dicen las líneas de comunicación que manejan los medios, los temas que dominan la agenda mediática y de redes sociales, y le aconsejan y le dicen lo que debe comentar y cómo abordar los distintos temas que le preguntarán en la conferencia.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	¿Traición o congruencia?	Vaya división que generó el ministro Alberto Pérez Dayán al interior de la SCJN tras ser señalado como uno de los principales responsables de que no se invalidará la reforma judicial en la sesión de esta semana.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Tacto diplomático	Claudia Sheinbaum , presidenta de México, felicitó a Donald Trump por su victoria , con un tono calculado y respetuoso, en una clara muestra de diplomacia madura.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	¿Qué hacer con Ulises?	Los abogados de Ulises Bravo , que es medio hermano del ex gobernador Cuauhtémoc Blanco, están metidos en el jaloneo para evitar que entre en la cárcel a pesar de haber sido vinculado a proceso.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Tacto diplomático	La presidenta de México Claudia Sheinbaum felicitó a Donald Trump por su triunfo en las elecciones de Estados Unidos, tan solo un día después de los comicios en el país vecino del norte , esto a diferencia de Andrés Manuel López Obrador, que felicitó a Joe Biden más de 30 días después de su triunfo.
LA JORNADA	Editorial	Ante Trump, respeto y firmeza	Durante la madrugada de ayer, Donald Trump aseguró suficientes votos del Colegio Electoral para volver a la Casa Blanca , como reconoció horas después su contrincante, Kamala Harris.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	El domingo, nuevo líder azul	El domingo se sabrá quién relevará a Marko Cortés en la dirigencia del PAN. La elección está entre Adriana Dávila y Jorge Romero Herrera, y el ganador estará al mando del albiazul hasta 2027.
MILENIO	Trascendió	Tacto diplomático	Que la presidenta Claudia Sheinbaum tardó menos de un día en felicitar a Donald Trump por su triunfo siguiendo la temprana aceptación pública del resultado de Kamala Harris y de Joe Biden, aunque el tiempo es corto si se toma en cuenta de que, en su momento, AMLO tardó casi mes y medio en reconocer el triunfo del hoy jefe de la Casa Blanca en 2020.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El cochinerito en la terna para la CNDH	La inclusión de Rosario Piedra con calzador en la terna del Senado para elegir quien presidirá la CNDH exhibió el desaseo de la mayoría oficialista.
EL HERALDO DE MÉXICO	La 5ta transformación Darío Celis Estrada	Triunfo de Donald Trump	El mundo no termina de reponerse de la victoria de Donald Trump en las elecciones presidenciales de este martes en Estados Unidos.
MILENIO	Inversiones	Indian Motorcycle va por norte y sureste	En los próximos dos años, la distribuidora de motocicletas Indian Motorcycle, abrirá cuatro agencias en el sureste y noroeste del país, derivado de la mayor demandade estos vehículos.



EL HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Trump a México: cooperas o cuello	Donald Trump puede hacer que nos olvidemos del nearshoring porque lo que a él le importa es el friendshoring. El costo para México sería elevado.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Levantar suspensión	Dicen que en la alcaldía Benito Juárez, que lleva el panista Luis Mendoza, hay disposición para levantar la suspensión del estadio Ciudad de los Deportes y Plaza de Toros, luego de haberse reunido ya con vecinos, dueños y el resto de los involucrados en el tema.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Trump, ¿qué sigue?	Por lo que toca a México, el virtual presidente electo de EU ha proferido duras amenazas en al menos cinco temas que nos resultan torales: migración, frontera, relaciones comerciales, nearshoring y combate al crimen asociado a drogas.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Optó por el texto	Al ministro Alberto Pérez Dayán le llueven descalificaciones por haber votado contra la procedencia de que la Suprema Corte se ocupara de la acción de inconstitucionalidad contra la reforma al Poder Judicial.
LA RAZÓN	Rozones	Un giro a estrategia de migración	Y a propósito del triunfo de Donald Trump en Estados Unidos, ha sido el gobernador electo de Chiapas, Eduardo Ramírez, el que ha planteado la posibilidad de abordar el tema de la migración desde una perspectiva diferente.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Elección judicial para 2025	La Reforma Judicial de la 4T, se consolidó el martes 5 de noviembre. A nueve meses de que el expresidente Andrés Manuel López Obrador, envió al legislativo sus reformas constitucionales, que con los resultados del 2 de junio facilitaron la aprobación del paquete de reformas. Que son los pilares del segundo piso de la Cuarta Transformación.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Rectificación acertada	Sheinbaum hizo a un lado el recuerdo de López Obrador con Biden y felicitó a Trump. No fue políticamente incorrecto o imprudente. Fue inteligente.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Trump: todo el power	Llevamos meses hablando de las probabilidades de un regreso de Donald Trump la Casa Blanca y los riesgos que esto entrañaría para México pero, en el fondo, muchos pensábamos que sucedería como en las películas, que, al final, el peligro se conjuraría y saldría de nuevo el sol.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Ante una nueva realidad	El triunfo total de Donald Trump en Estados Unidos traerá cambios telúricos en el mundo, y a los mexicanos nos tomó mal parados y divididos.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	El problema de Estados Unidos son los gringos	Llegué a Washington D. C. el sábado dos de noviembre, justo en el Día de los Muertos, cuando un grupo de latinos celebraba a los pies del Monumento a Washington con un concierto de música en español.



EL UNIVERSAL	Fila Cero Azucena Uresti	Pérez Dayán, traidor	Depende quién cuente la historia. Pero del lado del Poder Judicial muchos expertos, analistas y abogados coinciden en que el responsable de que la reforma judicial haya avanzado es de un solo personaje: el ministro Alberto Pérez Dayán.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Los gobernadores contra la presidenta	Si en el siglo XX el presidente de la República tenía en los gobernadores una correa de su poder absoluto , en las alternancias los mandatarios estatales fungieron como elemento que complicaba la autoridad presidencial.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El gobierno devorador	Colonizado el Poder Judicial, Morena y sus aliados se preparan para la extinción de los órganos autónomos bajo el criterio de evitar la corrupción y reducir el gasto corriente de la administración pública federal.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	A lidiar con Trump	El triunfo arrollador de Donald Trump , que a partir del 20 de enero será el presidente 47 de Estados Unidos, la confirmación por la misma Suprema Corte de la reforma judicial de López Obrador, operada por sus legisladores, nos llevan a una nebulosa era que complicará la gestión de la presidenta Claudia Sheinbaum, que no ha vivido lo que es lidiar con este populista.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Claudia debe marcar su distancia con AMLO	Todos los días alguien de la comentocracia insiste en que Claudia Sheinbaum debe marcar su distancia respecto a Andrés Manuel López Obrador , (Inclusive en sus equipos hay quienes andan de intrigantes, ya los iremos descubriendo).
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Un mundo nuevo	No nos engañemos, ayer, en los hechos, ingresamos en una suerte de mundo nuevo, en México y en el mundo. En México, ese proceso culminó ayer con la confirmación de la reforma judicial, pero ya había comenzado con el triunfo electoral de Claudia Sheinbaum en junio pasado.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Trump ganó el voto popular	Contra lo que se esperaba, no fue una elección apretada. De hecho, Trump logró algo sorprendente: ganar el voto popular.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Habla Pérez Dayán	De la noche a la mañana, el ministro Alberto Pérez Dayán se ha convertido en el héroe de Morena en el villano de los críticos de la cuatroté. Algunos lo bautizamos como "el Yunes de la Corte".
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Trump, a escena mexicana	Apareció en escena, formalmente, la amenaza tan cantada: Donald Trump ha alcanzado un poderío extraordinario en Estados Unidos, no sólo la presidencia, sino el control de las cámaras legislativas.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Piden ponerle lupa a la GAM	Cuando el alcalde Janecarlo Lozano anunció su gabinete en Gustavo A. Madero, varios nombres llamaron la atención , pues entre ellos había algunos ligados a su ex jefe Víctor Hugo Lobo, aunque el cargo más importante lo entregó a un fuereño.



MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Vecinos irreconocibles	Hemos dejado de ser vecinos distantes para volvernos, de plano, unos desconocidos. Hace 37 años Alan Riding, periodista entonces del New York Times , intentó hacer un retrato sobre nuestro país en el que, entre otras cosas, destacó el abismo cultural existente entre las sociedades mexicana y estadounidense.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Nueva encomienda en la SICT	Al frente de un equipo de exfuncionarios del gobierno capitalino (Andrés Lajous y Néstor Núñez, entre ellos), el secretario Jesús Antonio Esteva ha recibido el encargo de modernizar al servicio público de transporte, que en los hechos se materializará con la expansión de red ferroviaria para pasajeros.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Esperando a Trump	Las amenazas de campaña de Donald Trump sobre México son apocalípticas. Incluyen la deportación de millones de mexicanos que residen ilegalmente allá, el cierre de las fronteras a la migración ilegal, la exigencia de que pare el flujo de drogas al norte, so pena de imponer altas sanciones arancelarias y bombardear él mismo a los cárteles.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Feliz por Reforma judicial	La presidenta Sheinbaum era ayer una mujer feliz. Así lo expresó, feliz por la consumación de la escalofriante travesía de la reforma judicial.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	La marea roja y el nuevo EU	Nunca fue sencillo el panorama para Kamala Harris y el Partido Demócrata. Venía de la vicepresidencia de un Joseph Biden con niveles de aprobación muy bajos que, además, había estirado su supervivencia haciéndose candidato en condiciones físicas y mentales que ya no le daban.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Kamala, discurso de Estado	En su discurso de aceptación, Kamala Harris demostró que, incluso en uno de los momentos más divisivos en la historia de Estados Unidos, la democracia y el respeto a las instituciones pueden ser el único camino hacia la reconciliación nacional.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Crear	La química entre dos mandatarios suele incidir enormemente en la relación de los países. La presidenta de México tiene las características para caerle mal Trump: es mujer y se las da de progre.
LA RAZÓN	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Trump con mayoría absoluta	Donald Trump llega a la presidencia de Estados Unidos, en su segundo mandato , con el Partido Republicano con la mayoría en la Cámara de Senadores, de representantes, y también con la mayoría de los ministros de la Suprema Corte a su favor.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Ebrard negociaba con Trump	Hace ocho años Marcelo Ebrard operó en su autoexilio a favor de la candidata demócrata Hillary Clinton de varias maneras.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Puso el grito en el cielo	Dime de qué te preocupas y te diré quién eres. Resulta curioso que Félix Salgado Macedonio fue de los primeros en poner el grito en el cielo, ante la posibilidad de que el próximo gobierno de Donald Trump declare como grupos terroristas a los cárteles mexicanos del narcotráfico.



SSC

Síntesis informativa

07 de noviembre de 2024

REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Trump, otra vez	Un gobernante populista en país tan poderoso como EU puede causar mucho daño. Ya lo provocó Trump en su primer mandato y ahora llega con mayor ímpetu.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Mala suerte	Perdieron los Yanquis, Trump ganó la elección, la reforma judicial va en firme. ¡Qué mala suerte!



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC